

Électricité

Deux nouvelles centrales thermiques à Moabi et à Mourindi

FN
Moabi/Gabon

LA commune de Moabi, chef-lieu du département de la Douigny et le district de Mourindi dans la province de la Nyanga ont désormais de nouvelles centrales thermiques modernes d'une capacité respective de 145 kW.

Leur mise en service a été effectuée, dernièrement, par Guy Bertrand Mapangou, ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, en présence de Séraphin Moundounga, deuxième vice-Premier ministre,



Photo : D.R

Une vue des groupes électrogènes de Mourindi.

ministre de la Justice, et de Jean-Paul Camus, directeur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (Seeg). Le district de Mourindi avait déjà bénéficié,

deux ans auparavant, de l'implantation d'un réseau électrique le long de la principale voie qui traverse cette bourgade. Malheureusement, il n'y avait pas la présence



Photo : Felicien Ndongo

La centrale thermique de Moabi.

d'un groupe moderne répondant aux besoins des populations en électricité domestique et éclairage public. Ce sont deux groupes électrogènes d'une puissance cumulée de 100 et 45 kW qui vont donc désormais alimenter le district, a indiqué Jean-Paul Camus.

Il est donc envisagé, a-t-il dit, l'extension du réseau électrique de 850 m environ en tenant compte de la demande en électricité. De même, des efforts supplémentaires devront être faits sur le volet eau, comme l'a si bien relevé le président du conseil départe-

mental dans son mot de bienvenue.

Guy Bertrand Mapangou a indiqué que la nouvelle gestion de cette centrale thermique ne sera plus connue par le passé dans les villages gérés par ces derniers. Le partenariat avec la Seeg devra les exempter de la maintenance et des consommables qui seront fournis par l'opérateur. La possibilité leur sera donnée de s'acheter un compteur Edan.

MOABI• A Moabi, la nouvelle centrale thermique entièrement ré-

novée a reçu deux groupes électrogènes de nouvelles générations de 250 Kw chacun et un autre d'une puissance de 450 Kw.

Des groupes beaucoup plus silencieux, automatisés et synchronisés qui devraient satisfaire les besoins en consommation d'électricité la journée comme de nuit.

« Ces groupes représentent deux fois plus de puissance que les anciens et trois fois la pointe que vous avez aujourd'hui à 200 à 300 kilowatt. Ils permettront d'étendre le réseau dans les autres quartiers pour répondre au besoin exprimé par Mme le deuxième adjoint au maire. Non sans oublier que nous sommes favorables à la généralisation des compteurs Edan. Concernant l'eau, nous avons en cours de réalisation deux forages. Nous disposons pour le moment de 17 m3/h de capacité d'eau mais avec ces travaux, le volume va être triplé », a indiqué Jean-Paul Camus.

Cours du pétrole en 2016

La Banque mondiale revoit ses prévisions à la hausse



Photo : D.R

La Banque mondiale vient de revoir à la hausse ses prévisions.

MSM
Libreville/Gabon

DANS son dernier rapport trimestriel sur les produits de base, la Banque mondiale a revu à la hausse ses prévisions sur les cours du pétrole, tablant sur un prix de 43 dollars le baril en 2016 contre 41 dollars en raison de ruptures des approvisionnements et d'une forte demande au deuxième trimestre.

Selon l'étude, les cours ont augmenté de 37 % durant le deuxième trimestre de 2016, notamment sous l'effet des perturbations causées par les incendies de friche au Canada et par le sabotage des infrastructures pétrolières au Nigeria.

« Selon nos prévisions, les cours du pétrole du deuxième semestre de 2016 augmenteront à mesure que baisse le surapprovisionnement du marché pétrolier », a indiqué John Baffes, économiste senior à la Banque

mondiale et principal auteur du rapport sur les marchés des produits de base, connu sous le nom de Commodities Markets Outlook.

« Les stocks restent cependant très élevés et ne sont pas près de baisser », a-t-il souligné, par ailleurs.

Malgré la remontée des prix du pétrole et de bien d'autres produits de base durant le deuxième trimestre de 2016, la majorité des indices de produits de base suivis par la Banque mondiale devraient baisser cette année. Cette tendance s'explique par la persistance d'une offre élevée et, dans le cas des produits de base industriels — qui incluent l'énergie, les métaux et les matières premières agricoles —, par la faiblesse des perspectives de croissance des marchés émergents et en développement. Cela dit, les prévisions indiquent que les baisses anticipées seront en grande partie bien plus faibles que prévues dans l'édition d'avril du Com-

modity Markets Outlook. Les prix de l'énergie, incluant le pétrole, le gaz naturel et le charbon, devraient baisser de 16,4 % en 2016, réduction moins prononcée que les 19,3 % prévus en avril. Les cours des produits non énergétiques, tels que les métaux, les minerais, les produits agricoles et les engrais, devraient diminuer de 3,7 % cette année, fléchissement plus faible que le recul de 5,1 % prévu dans le rapport précédent.

Le rapport Commodity Markets Outlook de la Banque mondiale est publié tous les trimestres — en janvier, avril, juillet et octobre.

Il analyse de façon détaillée les marchés des principaux groupes de produits de base, notamment l'énergie, les métaux, les produits agricoles, les métaux précieux et les engrais. Outre des données historiques, il contient des prévisions sur les prix de 46 produits de base jusqu'en 2025.

www.ecig-gabon.com

ECIG

ecig.gabon@gmail.com

OFFRE SPECIALE
DU 15 juillet 2016
AU 30 septembre 2016

-25%
de Remise pour
certains modèles

3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT

PNEUS DU GROUPE
Continental

Nos points de ventes

ZI OLOUMI entrée BERNABE ouvert du lundi au samedi:
+241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45

OKALA à coté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs: +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

Photo non contractuelle Impact communication (241) 01 74 24 87 Offre valable du 15 juillet au 30 septembre 2016, uniquement sur paiement comptant. Dans la limite des stocks disponibles.